

# 学校だより 朝日丘

令和7年3月3日

水見市立朝日丘小学校  
水見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

## シクラメンの花

校舎内に鉢植えの花が飾られていますが、その中にシクラメンがありました。蕾は下向きなのに、花は上向きで咲いています。よく見ると、茎は下向きのままで、花びらだけが上向きに反り返っているのです。ネットで調べてみると、下を向いて咲く様子から「内気」という花言葉が生まれたそうです。私がこの歳になって初めて知ったことでした。

インターネットの普及によって、このように知識を得ることは簡単になっています。しかし、調べなければ何も出てきません。そう考えると、調べたいと思う意欲こそが大切なかもしれません。

これまでシクラメンの花を何度見てきたか分かりません。けれども、花をじっくりと観察したこと、ネットで調べてみたことは、初めてでした。

私たち教員は、子供たちに「教える」のではなく、子供たちの「知的好奇心を引き出す」ということを大切にしていきたいと改めて思いました。



<シクラメンの蕾>



<シクラメンの花>



## 卒業記念放送

給食の時間に、5年生が企画してくれた卒業記念放送が行われています。毎日数名の6年生が、放送を通して「好きな食べ物」「夢中になっていること」「在校生へのメッセージ」を語るというものです。

在校生には、卒業生からのバトンをしっかりと受け取ってほしいと思います。

## 卒業を祝う会

2月27日に、卒業を祝う会が行われました。2・4年生はプレゼントを渡し、1・3・5年生は出し物を披露しました。これまでにお世話になった先生方からのメッセージ動画もありました。

この祝う会を通して、在校生は、様々な活動の中心となった6年生への感謝の気持ちや卒業を祝う気持ちを高めたことだと思います。企画・運営してくれた5年生は、最高学年への意欲・自覚をもったことでしょう。6年生には、感謝の気持ちを大切にし、夢や希望をもって卒業証書授与式に臨んでほしいと思っています。



## ホームページに掲載した写真から

